



Cuestiona Sheinbaum defensa del exfiscal Carmona y caso Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO, 10 de febrero de 2025.- La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, compartió su opinión respecto al exfiscal de Morelos, Uriel Carmona Gándara, quien fue destituido, tras pedir el desafuero del exgobernador, Cuauhtémoc Blanco, por acusaciones de presunto abuso sexual.

“

No les parece extraño que de pronto salgan carpetas de investigación en contra del exgobernador, cuando está por salir el fiscal?», cuestionó la mandataria y agregó que, de ser necesario, «debe investigarse al exgobernador siempre, pero dejó el tema del Fiscal sobre la mesa».

Bajo ese marco, expuso que, le llama la atención la defensa en torno al fiscal de Morelos, «cuando él es quien sacó las investigaciones durante sus últimos 4 años en la Fiscalía».

<https://www.quadratin.com.mx/nacionales/cuestiona-sheinbaum-defensa-del-exfiscal-carmona-y-caso-cuauhtemoc-blanco/>